

Evalúan planteamientos de 60 circunscripciones palaceñas

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 January 2021 20:21

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 784



La Asamblea Municipal del Poder Popular Los Palacios realizó la evaluación de la atención brindada a los planteamientos y la marcha del vínculo de los delegados con sus electores por los Consejos Populares en los últimos dos meses.

Para suplir la no realización del proceso de rendición de cuenta de

Evalúan planteamientos de 60 circunscripciones palaceñas

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 January 2021 20:21

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 784

los delegados a sus electores, la dirección de la Asamblea Municipal de conjunto con las entidades del territorio liberó de sus funciones en los meses de noviembre y diciembre a sus delegados, de tal modo que les permitiese un mayor vínculo con sus electores.

La evaluación realizada abarcó las 60 circunscripciones del municipio, con 59 delegados de base, la revisión de la documentación en la Secretaría en relación al tema, además del contacto directo con la población.

Como resultado del análisis se constató que se ha logrado el cumplimiento de los despachos semanales de los delegados con sus electores, registrándose en la secretaría un promedio de 245 planteamientos mensuales.

El sistema de trabajo para la atención a los planteamientos ha permitido una mayor responsabilidad de los delegados y agilidad en su atención por las administraciones.

Determinante en este proceso resultó el sistema de trabajo implementado por la Dirección de la Asamblea y el Consejo de la Administración en su vínculo permanente con los delegados, administrativos locales y pueblo en general, evaluando, pero sobre todo acompañando a los presidentes de los Consejos Populares en el cumplimiento de sus funciones y tareas de primer orden, donde sus valoraciones y señalamientos oportunos ha permitido ir corrigiendo las deficiencias en el trabajo.

Se evidencia que los delegados, en su gran mayoría, han tenido un contacto directo, cercano y constante con el pueblo, ofreciéndoles explicación a sus inquietudes, atendiendo sus quejas, sugerencias, críticas y a partir de ellos, su tarea más importante ha sido la de aportar iniciativas que ayuden a solucionar los problemas que plantean las masas que representan.

Es admirable el papel jugado por los delegados para promover la participación ciudadana en el enfrentamiento a la Covid-19 en el territorio, pues en las comunidades, es donde mejor se materializa este empeño, gracias a su diálogo constante con el pueblo. Delegados y representantes de las organizaciones de masas, en colaboración estrecha, desempeñan un papel fundamental en la orientación, educación y prevención de la enfermedad.

Importante destacar la organización del proceso de venta de productos de primera necesidad de las cadenas de tienda, logrando llegar a la gran mayoría de las comunidades, constituyendo este uno de los planteamientos de carácter reiterativo de la población.

Evalúan planteamientos de 60 circunscripciones palaceñas

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 January 2021 20:21

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 784

Es de reconocer la labor que se realiza para elevar la producción de alimentos, estimulando la siembra de patios, promoviendo el movimiento cederista “cultiva tu pedacito”.

El programa de la vivienda, ha sido otra de las tareas fundamentales en la que han estado comprometido los delegados, ejerciendo control y apoyo con la participación popular, en aras de su culminación, previstas en el plan y así elevar la calidad de vida de la población.

Los embates de la tormenta ETA, que recientemente nos azotó con abundantes lluvias, en medio de esta terrible pandemia, constituyó también otro de los muchísimos momentos en que se puso de manifiesto la valía de los delegados en cada una de sus circunscripciones, protegiendo a las personas vulnerables, según los planes previstos, evaluando los daños y contribuyendo a resarcirlos, tanto a la vivienda como a la agricultura.

Meritorio trabajo han desempeñado los Presidentes de los Consejos Populares, en el control y análisis sistemático sobre la atención a los planteamientos de los electores, la labor que en función de estos objetivos realizaron cada uno de los delegados y su interacción con las correspondientes administraciones.

No podemos dejar de mencionar la importancia que ha jugado el trabajo comunitario desarrollado de conjunto con los factores de las comunidades como los CDR, la FMC y otros, con lo cual se logró fortalecer la cohesión entre sus miembros, en la identificación de los problemas y necesidades de la población en cada demarcación del Consejo Popular y sus posibles soluciones.